

# **Valérie Létard espère de premières constructions sur le Technopôle du Mont-Houy livrées mi 2011**

vendredi 24.09.2010, 18:14

Présente à Berlin mercredi et jeudi pour le salon mondial Innotrans, la Mecque de l'industrie ferroviaire, la secrétaire d'Etat et présidente de l'agglo Valenciennes Métropole Valérie Létard a confirmé qu'elle espérait voir de premières livraisons de bâtiments à même de pouvoir accueillir des entreprises dès la mi-2011 sur le site du Technopôle, au sud de Valenciennes.

Le futur Technopole, extension stratégique de l'université du Mont-Houy, doit être un circuit intégré disposant de tous les outils permettant de transformer une idée née en labo en emplois du futur proche. Le site, qui prévoit à terme 180 000 mètres carrés de bâtiments, comprendra ainsi des laboratoires et centres de recherche, des structures de transfert pour adapter la recherche fondamentale aux besoins des entreprises, ainsi que des bâtiments pouvant accueillir des start-up utilisant pour se lancer les plus récentes innovations technologiques dans le domaine des transports terrestres, le ferroviaire en particulier. Le Technopôle prévoit aussi, parmi les premières livraisons, une résidence service à même de pouvoir accueillir 250 étudiants et chercheurs, y compris étrangers.